



Januar

### Fünf gute Vorsätze

Im Rahmen der Kampagne «sichergehen.ch» rufen wir zur regelmässigen Sturzprävention auf.



Februar

### Aufnahmetag auf der Sattellegg

Für die erste Folge des Podcasts «WIE LÄBSCH?» besuchen wir einen Vier-Generationen-Haushalt.



März

### Vorbildliche Arbeitgeberin

Wir belegen den ersten Platz im Ranking der «Handelszeitung» als beste Arbeitgeberin in der Branche «Gesundheit und Soziales».



April

### Gut vorbereitet

Wir starten unsere Aufklärungskampagne zur bevorstehenden Einführung der neuen QR-Einzahlungsscheine.



August

### Den Puls fühlen

Im neuen nationalen Altersmonitor befragen wir über 4000 Personen ab 55 Jahren. Die ersten Ergebnisse zur Altersarmut sind besorgniserregend.



Juli

### Ein Rekordsommer bahnt sich an

Bereits frühzeitig stellen wir Tipps zur Prävention für den Hitzesommer zur Verfügung.



Juni

### Zwei neue Kräfte

Beata Studer-Lenzlinger und Gabriele Plüss verstärken neu den Stiftungsrat von Pro Senectute Schweiz.



Mai

### Zur Seite stehen

Nach der Annahme des Transplantationsgesetzes stehen wir mit Rat zur Seite.

PRO SENECTUTE  
**Infoline**  
058 591 15 15

September

### Eine Notlage zeichnet sich ab

Wir beobachten die Teuerung und Energiemangellage und helfen, Lösungen zu finden.



Oktober

### Angehörige können nicht immer für ihre Nächsten da sein

«Ich liebe mis Mami, aber ...»: Mit dieser Botschaft lancieren wir unsere Herbstsammlung im nationalen TV.



November

### Orientierung geben

Dank unserem neuen Testament-Rechner sind die Leserinnen und Leser unserer Publikationen über die anstehenden Änderungen im Erbgesetz gut informiert.

PRO SENECTUTE  
**DomiGym**

Dezember

### Bestnoten erhalten

Gesundheitsförderung Schweiz beurteilt unser Projekt DomiGym als sehr wirkungsvoll. Ein Grund mehr, dieses Vorzeigeprojekt noch aktiver zu kommunizieren.